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C’EST dans une salle com-ble que les 11 conseillersformant le collège électoralde la mairie de Cocobeach,chef-lieu du départementde la Noya, ont procédé,hier, à l’élection dudeuxième adjoint au mairede cette institution. Leconclave qui a porté au pi-nacle Simon Pierre EbeNze, l’unique candidat pré-senté par le Rassemble-ment pour le Gabon (RPG),s’est tenu sous les auspicesdu préfet, Emile Mbou. Lesresponsables politiques etadministratifs de la localitéespèrent que ce scrutinsera le dernier, avant lesprochaines joutes électo-rales. Car, regrettent-ils,cette administration dé-

centralisée a beaucoup pâtide l’instabilité qui prévalaitau niveau de son sommetstratégique.Le mode de scrutin retenupar le collège électoral est,comme lors de l’élection dedécembre dernier, le vote àmain levée. Cette optionapprouvée par 10 conseil-

lers contre 1, a permis aucandidat Simon Pierre EbeNze d’obtenir 10 voix favo-rables sur les 11 votants.Un seul ayant décidé des’abstenir. L’opération su-pervisée par le bureaucomposé essentiellementd’élus municipaux, s’estdéroulée dans le calme et

la discipline. Une exigenceà laquelle le préfet EmileMbou attachait du prix. Aumême titre que la réservedans la prise de parole et lerespect du secret profes-sionnel. Deux consignesque le patron de l’adminis-tration déconcentrée de laNoya a expressément don-

nées à l’élu. Avant deconvier le maire central etson nouveau staff, à privi-légier la concertation, envue de mieux atteindreleurs objectifs.Présent à ce conclave, leresponsable politique de lacommune de Cocobeach, etnon moins secrétaire géné-

ral adjoint du Parti démo-cratique gabonais (PDG),Fidèle Angoue Mba, ad’emblée appelé le nou-veau bureau du conseilmunicipal, et partant, l’en-semble des citoyens, à unnouveau départ dans lapaix et le développement.
«Notre localité ne saurait
être vouée à un avenir ra-
dieux, si la haine, la critique
stérile et les intrigues nour-
rissent le quotidien de ses
habitants. Il y a un temps
pour la campagne, un autre
pour que les responsables
soient installés et travail-
lent, et puis un moment où
ces derniers doivent faire le
point de ce travail. Notam-
ment à l’issue de cette man-
dature», a confié l’hommepolitique qui a, le premierde l'ère multipartite, oc-cupé le strapontin demaire de cette communeen 1997.

Le candidat RPG Simon Pierre Ebe Nze porté au pinacle
Élection du deuxième adjoint au maire de Cocobeach
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Le maire de cocobeach installant son adjoint au
terme de l'élection.
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Le préfet de la Noya lors de la proclamation des ré-
sultats de l'élection.
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C'est le sentiment exprimé à chaud par le
maire de Cocobeach.

l’union. Monsieur le maire, sans faire
dans la langue de bois, on peut très
bien convenir que votre mandat
connaît de nombreux soubresauts. Le
dernier en date étant l’exclusion du
Rassemblement pour le Gabon (RPG)
de l'ex-deuxième adjoint. Comment
l’avez-vous pris ? Et que dire du nou-
veau collaborateur élu par votre col-
lège ?

Joseph Christian ONGUILI : Je peux vousdire que l’éviction de mon collaborateur aconstitué une perte énorme. D’autant quenous avons listé ensemble les objectifs àatteindre. Le deuxième adjoint au mairesortant est un grand-frère très outillé dansl’administration publique, sur lequel jecomptais m’appuyer énormément. C’estdire que nous avons perdu un maillon fort

de la chaîne de notre système. J’accueillepar ailleurs l’élection du maire SimonPierre Ebe Nze avec beaucoup de satisfac-tion et de soulagement. Les missions réga-liennes de la mairie étant immenses, ilm’était impossible de les assumer, en étantprivé de la contribution de ce cadre iné-luctable que constitue le deuxième adjointau maire. Si nous étions handicapés depuisle départ du maire Urbain Ntoutoume

Eyene, l’entrée du grand-frère Ebe Nzepeut être accueillie avec beaucoup d’opti-misme. Car, je sais qu’il a beaucoupd’amour pour le travail.     
S’agissant du chronogramme de travail
que vous vous êtes fixé, quelles sont les
principales préoccupations qui vous
tiennent à cœur ?- Trois préoccupations essentielles. Il y ad’abord la remise à jour des financementsde l’institution. Parce que notre solde estconsidérablement déficitaire. A ce titre, jepense que, grâce à Dieu et aux recouvre-ments que nous réalisons, ce problème nesera plus qu’un mauvais souvenir. Madeuxième préoccupation est liée à la plu-viométrie à Cocobeach, à l’origine de laprésence des hautes herbes. Nous avonssoufflé un peu avec la saison sèche. Certes.Mais, il va falloir nous remettre au travailà partir de septembre. Aussi, avons-nousà cœur de mettre l’entretien permanent dela ville à jour. La dernière préoccupationtouche directement le personnel, avecl’épineuse question des finances. Pourfaire face à ce problème, nous avons mêmedû demander à certains personnels d’ob-server un petit temps d’arrêt. De sorte que

l’institution reprenne un peu du poil de labête sur le plan financier. Nous sommestoutefois sûrs que d’ici le début de l’annéeprochaine, cette question aura égalementtrouvé des réponses satisfaisantes. 
Face au problème de la masse salariale,
la question de la compression des ef-
fectifs de la mairie a effectivement ta-
raudé les esprits ici à Cocobeach.
Pouvez-vous être plus clair à ce sujet ?
- Une meilleure issue devra être trouvéeafin de ne pas arriver à pareille extrême.Nous travaillons avec nos deux tutelles quinous accompagnent activement dans la re-cherche de solutions adéquates à la faveurde cette difficile épreuve. Vous n’êtes passans ignorer que le budget que nous avonsvoté n’a pas été approuvé. Vu que c’estplutôt la reconduction qui nous a été im-posée. Qu’à cela ne tienne, il faut recon-naître que les mesures draconiennes ànous imposer, permettent aussi au bureaude déployer plus d’efforts. Car, l’argentprélevé par les collectivités doit aller dansles caisses du Trésor. Ce n’est que danscette perspective que nos ressources irontcrescendo. Et ce, pour le bien de tous nosagents.

" J'accueille l'élection du grand-frère Ebe Nze avec satisfaction "
Trois questions à... Joseph Christian Onguili
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Le maire de la commune de Coco-
beach, Joseph Christian Onguili.
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• Monsieur le président et Cher frère,Il m'est agréable de vous adresser, au mo-ment où la République gabonaise commé-more sa fête nationale, le 17 août 2017,mes vives et chaleureuses félicitations.J'y joins mes vœux de paix et de bien-êtrepour le peuple gabonais frère.J'ai la conviction que grâce à notre volontécommune, le Cameroun et le Gabon ren-forceront chaque jour davantage leurs ex-cellentes relations d'amitié et decoopération.Veuillez agréer, Monsieur le président etCher frère, les assurances renouvelées dema très haute considération.
Paul BIYA
Président de la République du
Cameroun• Monsieur le président de la Répu-
blique,J'ai l'honneur d'adresser à Votre Excel-lence ainsi qu'au peuple gabonais, mescordiales félicitations, à l"occasion de la

célébration du 57ème anniversaire de l'In-dépendance de votre pays. J'espère sincèrement, en cette occasion,que les relations bilatérales qui existententre nos deux pays continueront à se ren-forcer davantage dans les années qui vien-nent, pour le bénéfice de nos nationsrespectives. Je voudrais saisir cette opportunité poursouhaiter à Votre Excellence une bonnesanté et à l'ensemble des citoyens gabo-nais, paix et prospérité. Respectueusement. 
Janos ADER 
Président de la République de
Hongrie

• Monsieur le président, Au moment où le peuple frère gabonaiss'apprête à célébrer dans l'allégresse l’an-niversaire de sa fête nationale, il m'est par-ticulièrement agréable de vous adresser,au nom du peuple togolais, de son gouver-nement ainsi qu'en mon nom propre, mes

très vives et chaleureuses félicitations, Je voudrais saisir cette heureuse occasionde communion nationale et de souvenirspour votre pays, pour me réjouir des ex-cellentes relations d'amitié, de coopéra-tion et de solidarité qui existent entre leTogo et le Gabon.Je souhaite vivement les voir se renforceret se diversifier davantage pour le bon-heur de nos populations respectives. Par ailleurs, je reste convaincu que notreengagement commun en faveur d'uneAfrique unie et prospère sera, sans nuldoute, couronné de succès. En renouvelant mes vœux ardents desanté et de bonheur pour vous-même etpour votre famille, ainsi que ceux de paixet de concorde nationale pour le peuplegabonais, je vous prie d'agréer Monsieurle président, les assurances de ma trèshaute considération.
Faure ESSOZIMNA GNASSINGBE
Président de la République du
Togo

• Excellence, Monsieur le président,Veuillez agréer mes sincères félicitationsà l'occasion de la Fête nationale, la Journéede l'Indépendance.Je reste convaincu que les relations d'ami-tié et de coopération qui existent tradi-tionnellement entre la Russie et le Gabonse développeront davantage pour le bien-être de nos deux peuples dans l'intérêt derenforcement de la stabilité et de la sécu-rité régionale. Je tiens à vous exprimer mes vœux debonne santé et de succès, et à tous ci-toyens gabonais ceux de la paix et de laprospérité. Avec mes sentiments distingués.
Vladimir POUTINE
Président de la Fédération de
Russie

Félicitations au président de la République, Ali Bongo Ondimba


